

VEZELAY / Hospices de BEAUNE/Abbaye de FONTENAY

Sortie paroissiale sur 2 jours

A PARTIR DE 190€/PERSONNE

Jour 1 :

Vézelay / Hospices de Beaune

Le matin :

- Transport en car Paris- Vézelay. La basilique Sainte-Marie-Madeleine de Vézelay, ancienne abbatiale est un Haut lieu de la chrétienté au Moyen Âge. Elle abrite les reliques de Sainte Marie Madeleine, et est un lieu de pèlerinage important sur le chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle. Le sanctuaire est aujourd'hui animé par les fraternités de Jérusalem.
- Messe en la Basilique (animée par le fraternité de Jérusalem)

Pique-nique apporté par les participants/Temps libre dans la ville

L'après midi :

- Visite guidée de la Basilique
- Transport en car vers Beaune
- Visite des Hospices de Beaune. Hôtel Dieu du 15ème siècle dont la toiture composée de tuiles vernissées est célèbre dans le monde entier. On peut y admirer un magnifique polyptique du jugement dernier mais aussi sa voute lambrissée soutenue par une charpente en chêne sculptée d'une frise de têtes humaines et animales.
- Arrivée à Dijon / Installation / Dîner et nuit à l'hébergement

Jour 2 : dimanche

Dijon / Abbaye de Fontenay

Le matin :

- Messe à la Cathédrale Saint-Benigne de Dijon.

Ancienne église abbatiale gothique, élevée à l'emplacement du cimetière chrétien, cinq basiliques se sont succédées , dont la première est élevée au 6e siècle sur le tombeau de Saint-Bénigne, évangéliste martyr à Dijon. La seule partie subsistante de cet édifice majeur de la Bourgogne Romane est la crypte, étage inférieur de la grande rotonde. A l'ouest se trouve le martyrium de Saint-Bénigne autour de l'emplacement du tombeau du saint et une partie de la crypte à absidioles, tandis qu'à l'est existe encore l'étage inférieur de la chapelle Sainte-Marie du 9e siècle.

Déjeuner au restaurant sur la route

L'après midi :

- Visite guidée de l'Abbaye de Fontenay. Fondée en 1118 par Saint Bernard de Clairvaux, elle est la plus ancienne abbaye cistercienne conservée au monde. Classée monument historique français dès 1862, elle a été inscrite au patrimoine mondial de l'Unesco en 1981.
- Retour en car à Paris